

Les études scientifiques sur le médicament Heberferon sont étendus à Cuba



La Havane, 13 janvier, (RHC)- Le traitement de mille patients en 2018 avec Heberferon, médicament cubain pour combattre le carcinome vaisseau-cellulaire favorisera une étude de médicament de surveillance pour évaluer l'efficacité de ce produit novateur qui en est à la phase d'après-commercialisation.

Iván Campa, spécialiste du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, a relevé que la recherche permettra de confirmer la sécurité de l'alternative thérapeutique et de surveiller l'apparition d'effets non-désirables au cours du test clinique.

Presque 45 projets de recherche à Cuba de diverses spécialités médicales, ayant pour but d'évaluer l'utilisation de l'Heberferon et l'épidémiologie du carcinome vaisseaux-cellulaire, contribueront au développement de l'activité scientifique liée à ce produit bio-technologique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/152541-les-etudes-scientifiques-sur-le-medicament-heberferon-sont-etendus-a-cuba>



Radio Habana Cuba